

# HUMAS

## Vaksin Tahun 2022 Target Seluruh Lapisan Masyarakat, Kabinda Lampung: Arahan Presiden Joko Widodo

Udin Komarudin - [MESUJI.HUMAS.CO.ID](http://MESUJI.HUMAS.CO.ID)

Jun 30, 2022 - 16:18



*Badan Intelijen Negara Daerah (Binda) Lampung bersama dengan Dinas Kesehatan Provinsi Lampung hingga Kabupaten/Kota serta Puskesmas-Puskesmas di daerah terus melaksanakan vaksinasi serentak di semua Kabupaten dan Kota Provinsi Lampung*

MESUJI- Seperti disampaikan Kepala Badan Intelijen Negara Daerah (Kabinda) Lampung Iwan Satriawan di beberapa giat Vaksin sebelumnya. Bahwa, Presiden Joko Widodo meminta BIN terus melakukan percepatan vaksinasi pada Tahun 2022 dengan target seluruh lapisan masyarakat.

Badan Intelijen Negara Daerah (Binda) Lampung bersama dengan Dinas Kesehatan Provinsi Lampung hingga Kabupaten/Kota serta Puskesmas-Puskesmas di daerah terus melaksanakan vaksinasi serentak di semua Kabupaten dan Kota Provinsi Lampung. Kini, sudah meniti ke Desa Aji Jaya, Kecamatan Simpang Pematang. Kamis (30/06/2022).

"Berdasarkan arahan Presiden Joko Widodo, kepada Kepala BIN Jenderal Pol. (P) Prof. Dr. Budi Gunawan, S.H. M.Si menargetkan 40 juta dosis vaksin, dan Binda Lampung menargetkan 1.440.000 dosis vaksin selama tahun 2022," ujar Kabinda Lampung Iwan Satriawan.

Sementara, saat ini telah muncul varian baru yakni Omicron BA.4 dan BA.5. Binda Lampung berupaya mencegah penyebaran varian baru Covid-19 tersebut yang belum ditemukan di Provinsi Lampung.

Lebih lanjut. Dirinya memaparkan, Vaksinasi menyasar semua kategori usia masyarakat meliputi anak 6-11 Tahun, Remaja, Dewasa dan Lansia terutama pada vaksin ketiga (Booster) yang masih rendah di Provinsi Lampung.

"Pemerintah telah melonggarkan penggunaan masker saat berada di luar terbuka yang tidak ramai, tetapi vaksinasi terus kita lakukan agar kualitas kekebalan komunal masyarakat semakin meningkat, dan Alhamdulillah untuk Provinsi Lampung sudah mencapai target dari Presiden yaitu vaksin kedua sebesar 72,59 persen, sedangkan vaksin ketiga masih 13,16 persen. Kita kejar capaian vaksinasi ketiga sehingga proses transisi pandemi ke endemi dapat berjalan sesuai harapan sehingga masyarakat beraktivitas lebih nyaman dan aman di masa kehidupan semakin mendekati normal saat ini," Kata Kabinda Lampung.

Binda Lampung mengharapkan kesadaran masyarakat di Provinsi Lampung vaksinasi dosis ketiga sangat penting sebagai penguatan kekebalan imunitas masyarakat serta tetap menerapkan protokol kesehatan setidaknya dengan memakai masker dan mencuci tangan.

Masyarakat Kabupaten Mesuji Jono (34) mengatakan sangat terbantu dengan adanya vaksinasi yang digelar oleh Binda Lampung,

"Terimakasih Bapak Presiden Joko Widodo, Bapak Kepala BIN Budi Gunawan, Bapak Gubernur Lampung Arinal Djunaidi, serta Bapak Pj. Bupati Mesuji Sulphakar yang telah memfasilitasi masyarakat divaksin," ujarnya. (Raharja)